

Medienmeldung vom 11. November 2012

Rickenbach: Unfall mit Personenwagen (Zeugenaufruf)

In der Nacht auf Sonntag kam es auf der Entlastungsstrasse/Mittelgäustrasse in Rickenbach zu einem Unfall. Personen wurden keine verletzt. Zur Klärung des Unfalls sucht die Polizei Zeugen.

Am Sonntag, 11. November 2012, kurz vor 5 Uhr, erhielt die Alarmzentrale der Kantonspolizei Solothurn die Meldung, dass auf der «Dünnerbrücke» im Bereich Entlastungsstrasse/Mittelgäustrasse in Rickenbach ein beschädigtes Auto mitten auf der Strasse steht. Die ausgerückte Patrouille konnte den stark beschädigten VW Golf auf der «Dünnerbrücke» feststellen. Personen waren keine vor Ort. Derzeit ist unklar wer das Fahrzeug gelenkt hat und wie es zum Unfall kam.

Zur Klärung des Vorfalles sucht die Polizei Zeugen. Insbesondere werden Personen gesucht, die Angaben zum unbekanntem Lenker machen können. Hinweise nimmt die Kantonspolizei Solothurn in Hägendorf entgegen, Telefon 062 209 17 87.